

Fotovita Klaus Schaefer

1974 - 1979 - Erste Bühnenerfahrungen mit der Chanson und Folkloregruppe „**Liedermühle**“ in Magdeburg. Erste Texte und Eigenkompositionen.. Bekanntester Titel: „Der Straßenbahnblues



1980 - 1987 - Mediale Erfolge mit der Rockgruppe „**Scheselong**“. Platten und Rundfunkproduktionen sowie zahlreiche Auftritte im Fernsehen. (Mittexter und Mitkomponist) Bekannteste Titel: „Der letzte Walzer“, „Straßenkehrer“ „Der Irrgärtner“, ... →



1978 - 1982 – Gesangsstudium an der „Hochschule für Musik Hans Eisler- Berlin“. Schauspielunterricht war Teil der Ausbildung

1986- 1989 - Mitglied, Mitproduzent und Texter im „**Rocktheater – Gauklerbühne**“ →

1981 – 1989 Nebentätigkeit als Gesangslehrer an der Volksmusikschule MD und Leiter eines Gitarrenzirkels beim Stadtkabinet für Kultur in MD.



1986– 1988– Die ersten Kinderprogramme mit dem Erfolgsduo „**Ulf und Zwulf**“.



1989-1991 – Musikkabarett „**Die Stadtstreicher**“. Vorrangig eigene Lieder und Texte.